

Psuv apoya a nuevas medidas económicas anunciadas por Maduro



Caracas, 18 feb (RHC) El Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) manifestó su apoyo a las nuevas medidas económicas anunciadas por el presidente de la República, Nicolás Maduro, de acuerdo con un comunicado de la organización.

Esas acciones, seis en total, están dirigidas a superar la coyuntura económica que atraviesa el país e impulsar la construcción de un modelo económico productivo, explica el documento.

Dichas líneas de acción son: servicios alimentarios y distributivos; nuevos sistemas de fijación de precios; esquema equilibrado del precio de la gasolina; un sistema de creación, captación, inversión y la administración de las divisas del país; un plan reforzado de empleo y protección del salario y las pensiones; y el plan de la revolución tributaria para seguir generando y captando la riqueza, enumera Prensa Latina.

A través del comunicado, el PSUV anunció que se desplegará a lo largo del territorio nacional para informar y explicar los alcances de las medidas anunciadas, para

de esa forma defenderlas de los instrumentos de desinformación del imperialismo.

Inspirados en el ideario de nuestro libertador Simón Bolívar, tomamos el saber y el trabajo como nuestras principales herramientas para impulsar los 14 motores de desarrollo y el conjunto de lineamientos y acciones que constituyen la Agenda Económica Bolivariana, a fin de alcanzar la mayor suma de felicidad, seguridad social y estabilidad política posibles, concluye el texto.



Radio Habana Cuba